

Dornbirn, am 30. September 2024

Liebe Vereinsverantwortliche,

um unsere jungen Tennisspieler bestmöglich zu unterstützen, möchten wir euch auf eine tolle Möglichkeit hinweisen, die das Land Vorarlberg anbietet: Die Sportbasis-Untersuchung für Kinder und Jugendliche.

Diese Untersuchung hilft dabei, den Gesundheitszustand der Kinder zu überprüfen und ihre sportliche Entwicklung zu fördern. Leider wird diese Möglichkeit bisher nur von wenigen Tennis-Kindern genutzt. Es wäre super, wenn mehr von euch dieses Angebot wahrnehmen könnten.

Ziel der Sportabteilung des Landes ist es, dass jedes im Verein spielende Kind eine solche Sport-Basis-Untersuchung zu Beginn der sportlichen Laufbahn zumindest absolviert.

So funktioniert's:

Der Verein bestätigt die Vereinsmitgliedschaft eines Kindes und händigt dieses Formular an die Eltern aus. Das Formular ist auf der Website des Landes Vorarlberg verfügbar. Hier der Link zu Formular und Preisen: https://vorarlberg.at/-/sportmedizinische-untersuchung

Unsere Bitte an euch:

Macht in eurem Verein auf diese Möglichkeit aufmerksam und empfehlt den Eltern, diese Untersuchung für ihre Kinder zu nutzen. Eine gesunde sportliche Entwicklung ist entscheidend für den langfristigen Erfolg und das Wohlbefinden unserer Nachwuchsspieler. Bei Fragen könnt ihr euch gerne an den Vorarlberger Tennisverband wenden.

Sportliche Grüße euer VTV